

校長だより

福津市立福間東中学校
校長 猪股 清貴
平成 28 年 1 月 12 日 No42

先輩方あとは私たちに任せてください！



左の写真は 1 月 8 日の全校集会での新旧生徒会役員引き継ぎの様子です。花束を受け取った 3 年生の表情は大きな仕事をやりきった後の満足感にあふれていました。一方新生徒会役員は緊張と不安、そして大きな期待で引き締まっているように見えました。

ここに、新生徒会長の就任挨拶の原稿があります。丁寧に一字一字一生懸命に書いたことが伝わってくる原稿です。東中の新しい文化を創り上げようとする本気が伝わってくる挨拶です。

会長になりました梶木麻有です。東中にはボランティアの参加人数が多いこと、挨拶ができること、行事などでみんなが協力できることなどたくさんの良いところがあると思います。今こうして任命され、これからもこの東中の良いところを受け継いでいけるのかとても不安であり、責任も感じています。改めて昨年度の生徒会の先輩方のすごさ、モチベーションの高さを感じます。

まだまだ私に足りないものがたくさんあります。集会などで皆さんの前に立っている時だけでなく、普段の学校生活の中でも高い意識を持って行動します。今までの東中の良いところを受け継ぎつつも、このメンバーだからこそできることをたくさん増やしていきたいです。一人ひとりの足りないところをみんなで補って「この生徒会なら任せられるね。大丈夫！」と安心してもらえるような生徒会を創っていきます。

昨年度の先輩方を参考に一年間この 21 人全員でよりよい東中を目指して精一杯頑張りますのでご協力よろしくをお願いします。

先生方も頑張っています！

福岡県公立学校優秀教職員として村山主幹教諭が表彰されました



この表彰は、平成 20 年度に創設され今年で 8 回目を迎えます。日々の授業や生徒指導、学校運営等に特に大きな成果を上げている先生方が顕彰されるものです。先日 1 月 6 日に福岡県庁で表彰式がありました。今年は福岡県内全ての小中高等学校の中から 33 名の先生方が表彰されました。その一人として本校から村山主幹教諭が表彰されたことは同じ学校にいるものとして大いに励みになります。

福間東中学校は生徒も頑張っています。それに負けじと先生方も頑張っています。